

Periódico: Milenio

Título: Israel Félix entrega Aguinaldo Rosa para 2 mil 500 mujeres

Subtítulo: El presidente municipal de Mineral de la Reforma adelantó que no será un programa único, sino que el próximo año se dará prioridad a las mujeres que requieren de este reconocimiento

Tema: Asistencia Social

Subtema: Aguinaldo Risa

Referencia: Santos, T. (2 de diciembre de 2021). Israel Félix entrega Aguinaldo Rosa para 2 mil 500 mujeres. Milenio. <https://bit.ly/32IAdXx>

Noticia:

Israel Félix entrega Aguinaldo Rosa para 2 mil 500 mujeres

El presidente municipal de Mineral de la Reforma adelantó que no será un programa único, sino que el próximo año se dará prioridad a las mujeres que requieren de este reconocimiento

Más de dos mil 500 mujeres se beneficiarán con el programa “Aguinaldo Rosa”, un reconocimiento a las jefas de familia “que son pilares fundamentales para todos los habitantes de Mineral de la Reforma”, afirmó el presidente municipal Israel Félix Soto durante la entrega de este recurso.

El edil señaló que durante el próximo año se gestionarán más recursos para que este “Aguinaldo Rosa” amplíe su cobertura en todo el territorio municipal, pues al ser un programa que no se tiene en ninguna otra demarcación, e incluso el gobierno estatal carece de uno similar para apoyar a las mujeres, debe impulsarse con mayor fuerza para que no exista ese abandono y desigualdad de parte de los otros gobiernos a este sector de la población.

“Vamos a hacer todo para que se incremente el número de mujeres que accedan a este programa, tenemos un apoyo que no se había dado en este municipio o en cualquier otro, ni siquiera en el gobierno del estado, queremos que sea de manera directa para



las mujeres del municipio, más que una ayuda es un reconocimiento y justicia para ellas”, manifestó.

De igual forma, Félix Soto abundó que para el siguiente año se pretende mantener este programa de apoyo a las mujeres, así como otros rubros prioritarios para los habitantes de la demarcación como es la educación de los y las menores, el impulso al campo y a la salud; pilares que van a fortalecer en el siguiente año, esto sin dejar atrás la reconstrucción de Mineral de la Reforma como el cambio de luminarias de todo el territorio que iniciará en el mes de enero.

Finalmente, la estación de bomberos que se plantea construir en la Colonia 11 de Julio, estará lista para el próximo año, aseveró el edil, misma que no sólo será un inmueble para brindar todos los servicios de protección civil a los habitantes, sino que al igual que la Plaza de la Justicia, será un espacio para fomentar el turismo en la demarcación que genere derrama económica y así abatir el impacto que tuvo la pandemia en este rubro. (sic)

Contenido:

El presidente municipal de Mineral, Israel Félix Soto, informó que más de dos mil 500 mujeres se beneficiarán con el programa “Aguinaldo Rosa”, y que no será un programa único, sino que el próximo año se dará prioridad a las mujeres que requieren de este reconocimiento.

Responsable: Itzel Bravo López